



Kandidatur für den Vorstand des ADFC Düsseldorf als Schatzmeister

Liebe Mitglieder des ADFC Düsseldorf,

in den letzten zwei Jahren habe ich den ADFC Düsseldorf aktiv erlebt und habe den Verein in der Vorstandsarbeit unterstützt. Im Vorstandsteam arbeiten wir als Team gut und vertrauensvoll zusammen.

Hinter den Kulissen wird von allen Aktiven eine gewaltige Menge an ehrenamtlicher Arbeit geleistet, das kann nicht genug geschätzt werden. Das trägt unseren Verein damit wird er sichtbar! Daher sind auch nicht die Finanzmittel sondern alle aktiv Engagierten in Summe der eigentliche Schatz des ADFC.

Mein Name ist Kevin Kaule, ich bin 48 Jahre alt und lebe seit 2006 in Düsseldorf. Ich bin gern auf dem Fahrrad unterwegs und möchte mich neben Beruf und Familie gesellschaftlich engagieren.

In der Funktion des Schatzmeisters kann ich meine Erfahrungen gut einbringen und kandidiere daher erneut für die kommenden zwei Jahre für diese Funktion im Vorstand.

Danke für das Vertrauen.

Kevin Kaule